



Público observando las fotografías antiguas expuestas.

QUEIMADELOS



Vista parcial de la exposición en La Casona de Reinosa.

QUEIMADELOS

Los organizadores agradecen la presencia de Miguel Angel Revilla y Rosa Eva Díaz Tezanos

## La exposición del 75 aniversario del colegio Concha Espina constituye un notable éxito

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

El 14 de abril de 1931, coincidiendo con la proclamación de la Segunda República, se inauguró el colegio Concha Espina, que cumple, por tanto, setenta y cinco años de actividad educativa. Con este motivo se han venido desarrollando durante los primeros días de abril diversos actos conmemorativos organizados por una comisión creada al efecto e

La comisión organizadora del 75 Aniversario de la fundación del Colegio Concha Espina, quiere agradecer a través de estas líneas "toda la colaboración de las personas e instituciones que han participado en la organización de estos actos, y de un modo especial a Miguel Angel Revilla, que presidió la jornada del pasado sábado y de Rosa Eva Díaz Tezanos, consejera de

Educación, que visitó el colegio y la exposición el lunes".

"También agradecemos la participación de los inspectores Juan González y José Antonio Marín, que impartieron sendas conferencias en La Casona; Marta Saiz de la Maza, bisnieta de Concha Espina, que acercó a niños y mayores la figura de la gran escritora cántabra y a Alberto Gallo y Juan Carlos San

integrada por profesores, miembros de la AMPA y antiguos alumnos y maestros. Conferencias, exposición abierta en La Casona, acto académico en el Teatro Principal, comida de hermandad, actividades para los escolares, etc, han sido algunas de las actividades realizadas. La comisión organizadora quiere agradecer la colaboración de las personas e instituciones que han participado en la organización de estos actos.

José, antiguos alumnos del colegio, autores, respectivamente del cartel y de la pancarta anunciantes de la celebración".

De entre todas las actividades realizadas merece una mención especial la exposición que puede verse estos días en La Casona.

"Hay que aclarar", explican los organizadores, "que la exposición ha sido preparada y montada por el propio colegio, en con-

creto, por varios miembros de la comisión organizadora, y no por la persona que, por error, figura en la nota del martes pasado".

La exposición pretende, según sus responsables, mostrar los aspectos más significativos de la vieja y la nueva escuela.

Así puede verse la recreación de un aula de los años cuarenta, cincuenta y sesenta, con sus viejos pupitres, cuadernos de clase

de los alumnos y material escolar de la época; o la escuela actual, con nuevos medios materiales e instalaciones.

Se exhiben asimismo, documentos y libros de especial interés, tanto por su antigüedad como por su significado.

### Varios paneles

La exposición se completa con varios paneles que presentan más de doscientas fotografías que reflejan los diversos aspectos del quehacer escolar y de la vida del colegio, así como la relación de los maestros y maestras que han desarrollado y desarrollan su actividad docente en el centro. La exposición, que ha despertado un gran interés y recibe a diario la visita de numeroso público, permanecerá abierta hasta el día 20 de abril, con el siguiente horario: de 18,00 a 21,00 horas los días laborables y de 12,00 a 14,00 los festivos.

En La Casona, organizadas por la revista de la Casa Sánchez Díaz

## Las 'Jornadas de primavera' se celebran del 17 al 19 de abril

A. Q. Reinosa

La publicación de la Casa de Cultura Sánchez Díaz de Reinosa, *Cuadernos de Campoo*, ha organizado por sexto año consecutivo el ciclo de conferencias denominado *Jornadas de primavera*, que durante los próximos días 17, 18 y 19 de abril acercará a sus asistentes la historia, el arte y las tradiciones de la comarca campurriana. El programa lo abrirá el profesor de Historia del IES José María Pereda Jesús Gutiérrez Flores con la charla *70 años de la Guerra Civil en Campoo*. Gutiérrez Flores es autor de varios libros como *Crónicas de la Segunda República* y de *La Guerra Civil en*

*Reinosa y Campoo y Guerra Civil en una comarca de Cantabria: Campoo, análisis de la represión republicana y de la represión franquista*.

La segunda de las conferencias, *Una iconografía de la Edad de los Metales en el Monte Hijedo*, correrá a cargo del arqueólogo y profesor de Historia del IES Valle de Saja, Ramón Bohigas Roldán, quien dará a conocer sus recientes hallazgos en esta zona singular del sur de Cantabria. Bohigas, reconocido especialista en arqueología medieval, ha firmado numerosos artículos sobre el tema en revistas especializadas. Ha colaborado con *Cuadernos de Cam-*

*poo* en varias ocasiones, destacando sus trabajos sobre las iglesias rupestres de Valderredible y el torreón de Las Henestrosas. Cerrará el ciclo el profesor de la Universidad de Cantabria Miguel Angel Aramburu-Zabala, que hablará sobre *La arquitectura de indios en Campoo*. Aramburu-Zabala es autor de obras como *Casonas: casas, torres y palacios en Cantabria y canteros en Cantabria*. El punto y final de estas sextas Jornadas de Primavera lo pondrá el coro Capilla Vocal del Castillo de Argüeso. Todas las charlas tendrán lugar a partir de las 20,00 horas en la sala de la Chimenea de La Casona.

## Montes realizará labores de repoblación forestal en el Monte Hijedo en Las Rozas

A. Q. Las Rozas

La Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca, a través de la Dirección General de Montes y Conservación de la Naturaleza, llevará a cabo labores de repoblación forestal en el Monte Hijedo de las Rozas de Valdearroyo. Para la ejecución de este proyecto se han consignado 54.389 euros y la densidad de población a repoblar será de 1.667 pies por hectárea. Según señaló la Consejería, las características propias de la producción forestal en Cantabria dan lugar a un número elevado de rodales en los que es necesaria la repoblación forestal que asegure el establecimiento de auténticas masas forestales. En estos casos se busca el estableci-

miento de espesuras completas en los plazos más breves posibles, así como la creación de superficies forestales más extensas, indicaron las mismas fuentes. Las tareas de repoblación consistirán en el tratamiento de la vegetación preexistente, desbroce y preparación del suelo. Asimismo, se procederá al cierre perimetral de la zona para evitar daños ocasionados por animales y vehículos. Por otro lado, la Dirección General de Montes acometerá diversos trabajos de desbroce en los bordes de las pistas forestales de Tudanca, Cabezón de Liébana, Camaleño, Cillorigo de Liébana, Pesaguero, Potes, Vega de Liébana, Peñarrubia, Rionansa y Lamasón.